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　　□记者 龚鹏 报道
　　本报2月18日讯 今天下午，区
政协三届四次会议预备会议召开。
区 政 协 党 组 书 记、主 席 逯 鹰 出 席
会议。
　　会议听取区政协三届四次会议
筹备工作情况的报告；通过大会议
程；宣布大会日程、每日执行主席名
单、大会秘书长和副秘书长名单、秘
书处工作机构负责人名单、各讨论组
召集人名单、列席人员名单；表扬
2024年度政协工作先进单位、优秀政
协委员、优秀提案、提案先进承办单
位、优秀社情民意信息和社情民意信
息先进单位。
　　会议指出，区政协三届四次会议
是在全区上下全面贯彻落实中共二
十大和二十届二中、三中全会精神，
深入学习贯彻习近平总书记视察山
东重要讲话精神，全力打造“品质西
海岸”，纵深推进中国式现代化新区
实践的关键时期，召开的一次十分重
要的会议，是全区人民政治生活中的
一件大事。开好这次大会，对于进一
步动员全区广大政协委员和社会各
界人士，踔厉奋发、勇毅前行，坚定不
移把国家和省、市赋予新区发展的新
使命以及工委（区委）二届七次全体
会议提出的目标任务落到实处，在进
一步全面深化改革上“走在前、挑大
梁”，奋力谱写中国式现代化新区篇
章，具有十分重要的意义。全体区政
协委员要以高度的政治责任感和使
命感，认真开展学习讨论，紧紧围绕
新区改革、发展、稳定大局及群众关
心关切的民生问题，积极提交精品提
案，严格遵守大会纪律，确保大会顺
利召开、圆满成功。

　　□记者 龚鹏 报道
　　本报2月18日讯 今天下午，区政
协三届四次会议召开临时党委（扩大）
会议。区政协党组书记、主席逯鹰主持
会议并讲话。
　　会议指出，要坚持以习近平新时
代中国特色社会主义思想为指导，把
全面贯彻落实党的二十大和二十届二
中、三中全会精神，深入学习贯彻习
近平总书记视察山东重要讲话精神
作为首要任务，认真领会精神实质，
深刻把握核心要义，不断增强对中国
式现代化的政治认同、思想认同、理
论认同、情感认同。临时党委、各临时
党支部要提高站位，充分发挥组织领
导和带头示范作用，把委员召集好、
通知传达好、活动组织好、发言交流
好，释放专门协商机构效能，打造基
层政协践行全过程人民民主的新区
样本。要严格遵守党的政治纪律、组
织纪律、廉洁纪律、保密纪律、会议纪
律等，严格依法依规办事，有组织、有
秩序地完成各项会议议程。
　　会议强调，要在临时党委的领导
下，认真履职、严格守纪，多做发扬民
主、凝聚人心的思想政治工作，共同
努力，确保把这次会议开成一个团结
民主、凝心聚力、务实高效、圆满成功
的大会。

　　□记者 仪博文 报道
　　本报2月18日讯 区三届人
大四次会议将于2月20日开幕。今
天下午，区人大常委会党组书
记、主任佟海燕现场察看了大会
各项工作筹备情况。
　　佟海燕一行实地察看了大
会会场、主席团会议室、各候会
室和部分代表团所在房间、餐厅
等，对会议期间会场布置、设备
运行、食品安全、供应保障等各
项内容进行了周密细致的检查。
　　佟海燕指出，区三届人大四
次会议是全区政治生活中的一
件大事。大会秘书处各工作组及
其他筹备工作人员要进一步提
高政治站位，高标准、高质量抓
好会议筹备各项工作。要进一步
细化优化工作方案和各项预案，
对会务保障、后勤服务等进行再
检查、再落实。要加强统筹协调，
做好细节管理，切实提升会务服
务 质 量 ，确 保 大 会 圆 满 顺 利
召开。

　　一、听取西海岸新区工委书
记、区委书记孙永红讲话；
　　二、听取并审议政协第三届
青岛市黄岛区（西海岸新区）委
员会常务委员会工作报告；
　　三、听取并审议政协第三届
青岛市黄岛区（西海岸新区）委
员会常务委员会关于区政协三
届三次会议以来提案工作情况
的报告；
　　四、列席区三届人大四次会
议，听取并讨论政府工作报告及
其他有关报告；
　　五、选举事项；
　　六、通过政协第三届青岛市
黄岛区（西海岸新区）委员会第
四次会议关于常务委员会工作
报告的决议；
　　七、通过政协第三届青岛市
黄岛区（西海岸新区）委员会第
四次会议关于区政协三届三次
会议以来提案工作情况报告的
决议；
　　八、通过政协第三届青岛市
黄岛区（西海岸新区）委员会提
案委员会关于区政协三届四次
会议提案审查情况的报告；
　　九、通过政协第三届青岛市
黄岛区（西海岸新区）委员会第
四次会议政治决议；
　　十、其他事项。
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　　2025年是“十四五”规划的收官之
年，也是进一步全面深化改革的重要
一年，今年的区两会意义重大。对于
西海岸新区今年的经济社会发展，我
充满了信心与期待。围绕推进新区经
济社会高质量发展，我提了三个建
议：一是建议系统推进老旧小区消防
设施改造升级，建立常态化维护机
制；二是建议将动火作业全面纳入社
区网格化监管体系，通过智能监测平
台建设强化全过程安全管理；三是建
议推动低空经济与海洋文旅融合发
展，重点发展直升机观光、热气球巡
游、海岸滑翔伞等低空旅游项目，配
套建设无人机摄影体验基地，打造

“海空联动”的特色旅游体系，培育文
旅新业态，为新区经济高质量发展注
入新动能。
　　未来，我将立足本职工作，以更高

的标准、更严的要求，聚焦群众关心的
热点难点问题，深入开展调研，提出具
有针对性和可操作性的意见建议，为推
动新区经济社会发展贡献智慧和力量。
　　文/本报记者 龚鹏 整理
　　图/本报记者 龚鹏

促进低空经济与海洋文旅融合发展
区政协委员、青岛昆泉物业管理有限公司执行董事兼总经理邵会丛———

　　中国式现代化，民生为大。习近平
总书记指出，“让人民过上好日子，是
我们一切工作的出发点和落脚点”。
2025年是“十四五”规划收官之年，也
是新区历经十年发展后重整行装再
出发的历史新起点。在这个特殊的时
间节点上，作为一名区政协委员，本
次会议我将聚焦养老服务公益性岗
位规范化建设，围绕健全岗位管理机
制、完善服务标准体系、强化专业能
力培养等方面建言献策，着力发挥养
老服务公益性岗位在养老服务人才
队伍补给、基本养老服务托底保障、
基层社会治理效能提升等方面的功
能，切实推动民生事业与经济社会发
展同频共振。
　　下一步，我将以更加饱满的精神
状态、更加昂扬的精神风貌，投身到工
作一线，踔厉奋发、勇毅前行，在做好

自己本职工作的同时，更加关注民生
需求，敢于为民发声，坚持尽力而为、
量力而行，积极回应民生关切，为新区
发展贡献力量。
　　文/本报记者 龚鹏 整理
　　图/本报记者 龚鹏

推动养老服务公益性岗位规范化建设
区政协委员、青岛中康爱邻里智慧医养服务有限公司社区运营经理马翠翠———

　　（2025年2月18日区政协三
届四次会议预备会议通过）

　　作为西海岸新区的一名文化事业
从业者，我自从业以来就一直高度关
注市民阅读体验和文化服务。现在是
全民阅读的时代，如何给读者带来更
好的阅读体验，更好地鼓励和支持大
家参与到阅读中来是我一直思考的问
题。《“十四五”文化和旅游发展规划》
明确提出要大力发展夜间经济，推进
国家级夜间文化和旅游消费集聚区建
设。最近几年，新区的夜经济也逐渐发
展出了自己的特色。针对以上情况，我
进行了调研和思考。
　　围绕推动新区文化和旅游产业发
展，我提出以全民阅读积分助力新区
文化发展和推动夜经济与文化旅游融
合发展两条建议。建立全民阅读积分
制度能为市民阅读提供动力，用阅读
获得的积分兑换日常商品和服务，能
进一步促进全民阅读在新区蔚然成

风。近年来，新区夜经济空前繁荣，推
动夜经济与文化旅游融合发展能进一
步燃旺城市“烟火气”、焕发市场经济
新活力。
　　文/本报记者 龚鹏 整理
　　图/本报记者 龚鹏

以全民阅读积分助力新区文化发展
区政协委员、青岛市黄岛区新华书店有限责任公司总经理徐从杰———
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